



Arrestation de Munther Amira par l'armée israélienne

La Ville de Grenoble a appris une nouvelle fois l'arrestation par l'armée israélienne d'un de ses partenaires. Après Anas Abu Srour, Munther Amira, président du Conseil d'administration du Centre de Jeunes d'Aida, organisation locale qui soutient les enfants et les jeunes du camp de réfugié-es d'Aida en Cisjordanie a été arrêté à son tour.

Grenoble et Bethléem entretiennent des relations depuis près de quinze ans, formalisées par la signature d'une convention de coopération en 2009. Dans ce cadre, de nombreux projets ont été menés, que ce soit dans les champs culturel, touristique, économique ou universitaire. Depuis 2020, de nouveaux projets en direction des jeunes ont vu le jour, en lien avec le Aida Youth Center dont Anas Abu Srour est le directeur. Aida étant un camp de réfugié-es palestinien-nes situé en Cisjordanie, à deux kilomètres au nord de Bethléem. Parmi les projets : un musée au sein du Centre de Jeunes d'Aida pour faire connaître leur réalité auprès des visiteurs et visiteuses et une réflexion autour du développement d'une équipe féminine de foot.

Munther Amira est partenaire de la Ville de Grenoble et de l'Association France Palestine Solidarité depuis de nombreuses années. Fondateur du Centre de Jeunes d'Aida avec lequel la Ville de Grenoble partage des projets, il est éducateur de profession, très actif dans le camp d'Aida et engagé dans la résistance populaire non violente.

En juillet 2022, Munther Amira était venu à Grenoble avec un groupe de jeunes musiciennes palestiniennes dont sa fille pour participer à Diverscities, festival musical organisé par la Ville de Grenoble où se rencontrent et fusionnent les cultures et les styles musicaux. A ses côtés, Anas Abu Srour était aussi présent. Après avoir été arrêté par Tsahal il y a quelques semaines, il a été condamné à 6 mois de détention administrative sans motif valable.



Fidèle à ses valeurs humanistes et sa tradition d'ouverture, la Ville de Grenoble demande le cessez-le-feu, l'arrêt des bombardements à Gaza, la libération des otages et la fin des arrestations massives. Le respect du droit humanitaire doit être une priorité absolue pour la paix, la sécurité et la liberté de toutes et tous au Proche-Orient.

Éric Piolle, Maire de Grenoble, et Emmanuel Carroz, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations, aux Coopérations internationales et à l'Europe, déclarent : « *Nous sommes à nouveau très inquiets suite à l'annonce de l'arrestation par l'armée israélienne de Munther Amira qui fait suite à celle d'Anas Abu Srouf. Leur engagement auprès des jeunes d'Aida fait partie des projets dans le cadre de la coopération Grenoble et Bethléem. La Ville réitère son appel à sortir de la spirale mortifère à l'œuvre depuis le 7 octobre. Il est urgent que les otages soient libéré-es, que les bombardements sur Gaza cessent et que les incursions sur la Cisjordanie s'arrêtent également. Nous nous rangeons à l'appel des ONG pour demander un cessez-le-feu immédiat et durable. Mardi, l'Assemblée générale de l'ONU réclamait dans une résolution non contraignante un cessez-le-feu humanitaire immédiat à Gaza. Nous espérons que le conseil de sécurité de l'ONU saura se prononcer en ce sens et pour une paix durable. Fidèle à nos valeurs humanistes, nous avons voté lundi dernier en conseil municipal une aide pour abonder le fond cités unies France pour venir en aide aux populations sinistrées à Gaza.* »

